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FOI COLOCADO A PLENARIA O PROBLEMA DO PLEITO DE

ROMPIA UMA VEZ QUE A PREFEITURA ENCONTRA-SE

INADIMPLENTE JUNTO AO BANESPA, SEU REPRESENTANTE

EXPOS QUE A PREFEITURA ESTA REFINANCIANDO A DIVIDA,

SOLICITOU A PLENARIA QUE O PLEITO SE MANTIVESSE ATE A

PROXIMA REUNIAO, ACREDITANDO ASSIM -TER

SOLUCIONADO O PROBLEMA ATE LA. O SR. PRESIDENTE

LEVOU A SOLICITACAO A PLENARIA, A QUAL FOI ACATADA,

PERMANECENDO O PLEITO DE OIIMPIA ATE A PROXIMA

REUNIAO E SE O PROBLEMA NAO ESTIVER SOLUCIONADO, O

PROJETO FICA INVIABILIZADO OUTRO FATO LEVADO A

PLENARIA FOI O DO MUNICIPIO DE CATIGUA, POIS O

SISTEMA DE AGUA MUNICIPAL PASSOU PARA A SABESP, E

E DE INTERESSE DA PREFEITURA MUDAR O OBJETO DO

CONVENIO, DE INTERCEPTOR DE ESGOTO PARA GALERIA DE

AGUAS PLUVIAL DRA SAFISTA EXPLICOU AOS PRESENTES

QUE TODO COMITE TEM POR NORMA NAO MUDAR O

OBJETO DO CONVENIO, E EM FACE AS COLOCACOES DA

SECRETARIA EXECUTIVA E MANIFESTACOES DA PLENARIA FOI

LEVADO O PLEITO DE CATIGUA A APRECIACAO O SR.

GUIMARAES, REPRESENTANTE DA EM. DE MONTE ALTO,

SUGERIU QUE O MESMO PERMANECESSE, POIS O PROJETO

SE ENCONTRA PRONTO E E UM DIREITO JA ADQUIRIDO PELA

PREFEITURA DR. FE1IX JURANDIR DE LIMA, PREFEITO DE

VALENTIM GENTIL, NAO CONCORDANDO COM A COLOCACAO

DISSE SER NECESSARIO OUTRA ANALISE DA CAMARA

TECNICA, POIS TRATA-SE DE UM NOVO PROJETO, O QUE

PREJUDICARIA OS DEMAIS PROJETOS APRESENTADOS, E

COM ISSO ABRIRIA UM PRECEDENTE PARA OUTROS

MUNICIPIOS MUDAREM TAMBEM DR. SAMIR BARCHA,

REPRESENTANTE DA FIRP DISSE SER NECESSARIO

RESPEITAR O PROCEDIMENTO ADOTADO, ASSUMIDO E

APROVADO PELA ASSEMBLEIA GERAL, POIS TODO PROJETO

POSSUI CRITERIOS ANALISADOS PELA CAMARA TECNICA,

DESSA MANEIRA VIRIA INVIABILIZAR A PARTICIPACAO DA

MESMA, SE POSICIONOU CONTRARIO A PERMANENCIA DO

PLEITO, UMA VEZ QUE PARA SE MUDAR O OBJETO DO

CONV@NIO, TERIA A CAMARA TECNICA REVER E ANALISAR

ESSE PROJETO DISSE NAO ACHAR ACONSELHAVEL ESSA

INVERSAO EM PLENARIA, POIS IRIA CONTRA OS PRINCIPIOS

E OS DOIS ANOS DE TRABALHO SERIO DO COMITO, E

SUGERE QUE O PLEITO DE CATIGUA SEJA REPRESENTADO

EM 1998 COM OUTRO OBJETO DE CONVENIO DR.

ARMANDO ARGUMENTA QUE AS PONDERACOES DO DR.

SAMIR SAO BEM ADEQUADAS E COLOCANDO A

APRECIACAO DA PLENARIA, VOTOU-SE CONTRA A

PERMANNCIA DO PLEITO DE CATIGUA OUTRO PLEITO A

APRESENTAR PROBLEMAS E A PREFEITURA DE SANTA

ADELIA, SEGUNDO O SEU REPRESENTATE NAO EXISTE

AREA PARA EXECUCAO DA ESTACAO DE TRATAMENTO DE

ESGOTO, POIS A MESMA ENCONTRA-SE EM LITIGIO

JUDICIAL, SOLICITOU OREPRESENTANTE DA PREFEITURA A

PLENARIA QUE SE MANTIVESSE O PLEITO ATE A ROZIMA

REUNIAO, ACREDITANDO ASSIM QUE ATE LA A PREFEITURA

ESTARA COM A SITUACAO REGULARIZADA, FOI ENTAO

APRECIADA E ACEITA PELA PLENARIA ATE A PROXIMA

REUNAO EM SEGUIDA DRA SANTA LEVOU AO

CONHECIMENTO DOSPRESENTES UM DOS MAIORES

QUESTIONAMENTOS POR PARTE DA SOCIEDADE CIVIL E A

PREOCUPACAO SOBRE A FISCALIZACAO DAS OBRAS DO

COMITATO DISSE A SECRETARIA EXECUTIVA QUE ATE O

MOMENTO PODE ASSEGURAR COM TRANQUILIDADE QUE AS

OBRAS ESTAO SENDO BEM EXECUTADAS E A VERBA BEM

EMPREGADA ATUALMENTE SOMENTE DOIS ENGENHEIROS

CIVIS ESTAO TRABALHANDO NESTE ASPECTO, E A PARTIR DE

AGORA MUITAS OBRAS SERAO EXECUTADAS E FALTA AO

DAEE MATERIAL HUMANO PARA ACOMPANHAR A

EXECUCAO DAS OBRAS DRA SANTA CONCORDA COM A

PREOCUPACAO DA SOCIEDADE CIVIL, HAJA VISTO A

INDAGACAO DE QUE SE A VERBA ESTA SENDO BEM

EMPREGADA LEVOU-SE ENTAO A PLENARIA UMA

PROPOSTA ELABORADA PELA CAMARA TECNICA, PROPOSTA

ESTA QUE CONSISTE NA CONTRATACAO DE UMA FIRMA DE

ACOMPANHAMENTO E FISCALIZACAOA DESSAS OBRAS,

FICANDO ASSIM DESTINADO UM PERCENTUAL DA VERBA

FEHIDRO PARA ESTE FIM A PARTIR DAI ABRIU-SE ENTAO

UMA DISCUSSAO POR PARTE DOS REPRESENTANTES DAS

PREFEITURAS, ACHANDO OS MESMOS, DESNECESSAR{O

ESSA FISCALIZACAO POR PARTE DA SOCIEDADE CIVIL DR.

CLAUDIO GUERREIRO, REPRESENTANTE DA PREFEITURA DE

CATANDUVA, ATRIBUIU A TOTAL RESPONSABILIDADE DA

EXECUCAO DA OBRA AO MUNICIPIO, ARGUMENTANDO QUE

A ANALISE DO PROJETO JA FOI FEITA DE FORMA PROFUNDA

PELO CROMITA E C. TECNICAS, E A PARTIR DAI TERIA A

PREFEITURA TODA A CREDIBILIDADE DOS MESMOS NA

EXECUCAO DA OBRA, SENDO NECESSARIO SOMENTE O

ENCAMINHAMENTO DE UM RELATORIO PERIODICO DO

RESPONSAVEL AO CROMITA DA BACIA DRA SANTA

ARGUMENTOU QUE PELO FATO DO BANESPA NAO TER

ENGENHEIRO FISCAL, ESSA RESPONSABILIDADE TEM FICADO

A CARGO DO DAEE, PASSANDO O MESMO A SER O

AGENTE TECNICO FISCALIZADOR DO BANESPA, E POR ESTE

MONTALVO SOMENTE UM REFUTATORIO PERIODICO DO

RESPONSAVEL PELA OBRA E DO MUNICIPIO NAO E

SUFICIENTE DR. SAMIR DESTACOU QUE A SOCIEDADE CIVIL

SEMPRE TRABALHOU NO SENTIDO DA PARTICIPACAO DO

CIDADAO NAS DECISOES DOS PROBLEMAS DE SEU

MUNICIPIO, E DIANTE DE TANTO DESCASO, O DINHEIRO

PUBLICO NAO ESTA SENDO BEM APLICADO E QUE NA

MEDIDA EM QUE O COMITE LIBEROU ESTA VERBA, A

SOCIEDADE CIVIL ESTA DECIDINDO CONJUNTAMENTE E

CABE A QUEM TOMAR O EMPRESTIMO PROVAR QUE ESTA

EMPREGANDO CORRETAMENTE DRA SANTA REFORCOU

QUE ESTA PARCERIA NA FISCALIZACAO DAS OBRAS ESTARIA

DIVIDINDO A RESPONSABILIDADE COM O DAEE E O

RESULTADO SO VIRIA A RESULTAR NUM BOM ANDAMENTO

DOS PROJETOS DISSE TAMBEM, DR. SAMIR, QUE O

OBJETIVO DA PROPOSTA E DAR MAIOR SEGURANCA AO

TOMADOR E QUE AO FINAL ESSA OBRA CONTOU COM A

APROVACAO DA SOC. CIVIL 0 SR. GUIMARAES,

REPRESENTANTE DA P.M. DE MONTE ALTO ACHA

DESNECESSARIO ESSE TRABALHO E QUE ESTA COMISSAO

SOMENTE VIRIA A INTERVIR EM CASOS ONDE SE EXIGISSE

UMA FISCALIZACAO ESPECIAL PEDINDO UM APARTE, DR.

FELIX DISSE NAO CONCORDAR, POIS AS PREFEITURAS JA SAO

ALTAMENTE FISCALIZADAS EM TODOS OS SENTIDOS E ACHA

DESNECESSARIO ACEITAR MAIS ESSA CONTINGENCIA, POIS

ALEM DE GERAR ONUS AO CROMITA EXISTE A

DESCONSIDERACAO A PRIORI DA COMPETANCIA E

HONESTIDADE QUANTO AOS PREFEITOS, DEVENDO FICAR

E TAMBEM DO RESPONSAVEL TECNICO PELA OBRA DR,

ARMANDO SUGERIU QUE A VOTACAO SOBRE A EXISTENCIA

DESSA COMISSAO FISCALIZADORA FOSSE PRORROGADA

PARA UMA PROXIMA PLENARIA, POIS ALEM DE SER UM

ASSUNTO A SER MAIS DEBATIDO, UM DOS PROPOSITORES

DA IDEIA, DR. GERMANO, NAO ESTA PRESENTE, FICANDO A

VIABILIZACAO DA IDEIA PARA UMA PROXIMA REUNIAO,

ONDE DEVERA APRESENTAR-SE DEFINITIVAMENTE UMA

DECISAO, SUGESTAO ESTA ACATADA PELA PLENARIA OUTRO

PONTO A SER DEBATIDO NESTA REUNIAO E COLOCADO PELA

SECRETARIA EXECUTIVA, E O FATO DE SURGIR ALGUNS

PROBLEMAS POR PARTE DO TOMADOR, QUANDO O PROJETO

ESTA TECNICAMENTE APROVADO, INVIABILIZANDO TODO

TRABALHO, QUANDO MUITOS OUTROS ESTAO AUM ESPERA,

DRA SARITA ACHA NECESSARIO A EXIGENCIA DE ALGUM

DOCUMENTO QUE COMPROVE A POSSE DO TERRENO, POR

EXEMPLO, NA DECLARACAO DO ITEM DE POSSUIR A AREA

FICANDO DETERMINADO ASSIM, QUE A NAO VERACIDADE

DAS INFORMACOES DECLARADAS, IMPLICARAO NA PERDA DA

CONDICAO DE OBTENCAO DE RECURSOS POR 2 ANOS,

GERANDO ASSIM UM DETALHAMENTO ANTERIOR PARA QUE

NO FUTURO E NO CURSO DO PROCESSO NIO VENHA A TER

TODO O TRABALHO INVALIDADO CONDICAO ESSA COLOCADA

EM APRECIACAO PELA PLENARIA E APROVADA EM

SEGUIDA ORA SARITA EXPLICOU A PLENARIA A

NECESSIDADE DA INVERSAO DE REUNIOES NESTE ANO,

REDUZINDO ASSIM ETAPAS PARA DISTRIBUICAO DE VERBAS,

POIS TRATA-SE ESTE ANO DE UM ANO ATIPICO NO REPASSE

DE VERBAS, TENDO ASSIM O COMITE QUE CONCILIAR SEU

CALENDARIO AO CALENDARIO ELEITORAL CONTINUA A

SECRETARIA EXECUTIVA DIZENDO QUE PRIMEIRAMENTE

REUNIRAM-SE AS C. TECNICAS, ONDE FORAM PRIORIZADOS

OS PDCS EM CONFORMIDADE COM RESPOSTAS OBTIDAS

DE UM QUESTIONARIO FORMULADO AS PREFEITURAS, ONDE

FORAM ESTABELECIDOS PDCS EM ORDEM DE

PRIORIDADES DRA SANTA TAMBEM RESSATTOU QUE OS

PDCS CONTINUAM A TEREM A MESMA IMPORTANCIA NO

QUE DIZ RESPEITO A POLUICAO E EROSAO E AINDA FICAM

TENDO VALIDADE TODOS OS OUTROS PDCS FOI ADOTADO

UMA MESMA DELIBERACAO PARA ANALISE GERAL DOS

PROJETOS A PARTIR DAI PASSOU-SE ENTAO A LEITURA E

INTERPRETACAO E APROVACAO DA DELIBERACAO CBH-TG

N* 17/98 DE 03/04/98. ENTENDEU ENTAO A PLENARIA A

NECESSIDADE DE ALTERACAO DOS SEGUINTES ARTIGOS:

ART.22, INCISO I, HOUVE ALTERACAO EM RELACAO AO PDC,

SUBSTITUIU-SE O PDC 01 PELO PDC 03 E PERMANECE O

PDC 09, O INCLUSO I7 E O PARAGRAFO UNICO NAO SOFRERAM

ALTERACOES; ART. 52, NO ENTENDIMENTO DO SRC JOAO

YANES, REPRESENTANTE DA SECRETARIA DA FAZENDA,

QUANTO AOS CRITERIOS DOS OBJETIVOS DO

EMPREENDIMENTO, HOUVE A NECESSIDADE DE SE

ATRIBUIR 5 PONTOS, AO INVES DE 3 PONTOS, O CONTROLE E

COMBATE A EROSAO DO SOLO (URBANO E RURAL) E OBRAS

VISANDO A CONSERVACAO DO SOLO (URBANO E RURA

POIS ENTENDEU SEREM ESTESTES DE IGUAL

IMPORTANCIA AOS DEMAIS DE PONTUACAO 5; DR. FELIX

JURANDIR DE LIMAP DE VALENTIM GENTIL) SUGERIU

QUE SE PONTUASSE COM 5 PONTOS TAMBEM O ITEM

PREVENCAO E DEFESA CONTRA INUNDACOES 08). A

PARTIR DAI HOUVE NECESSIDADE DE FORMULAR PROPOSTAS

ANTECEDER A VOTACAO SR. LUIZ ANSELMO ZUCULO,PARA

PREFEITO DE TAIACU, ENTENDEU MELHORSER ACRESCENTAR

ALGUNS OUTROS PDCS COM PONTUACAO 4, ASSIM FORAM

LEVADAS APRECIACAO DA PLENARIA 4
PARA AS PROPOSTAS

(UMA DA CAMARA TECNICA E AS 3 DEMAIS SUGERIDAS

NA PLENARIA OS PRESENTES NA PLENARIA COM DIREITO A

VOTO NO COMITE, APOS APRECIACAO DAS PROPOSTAS

APROVARAM A PROPOSTA SUGERIDA PELO PREFEITO DE

VALENTIM GENTI APROVADA A DELIBERACAO CBH-TG N*

17/98, DEU-SE A LEITURA E APROVACAO DA RESOLUCAO

06/98 DE 03/04/98, COM MODIFICACAO DE DATA, A DATA

LIMITE PARA DEVOLUCAO DA FICHA RESUMO E ENTREGA

DOS PROJETOS SERA EM 22/04/98, UMA VEZ QUE E

NECESSARIO E DE INTERESSE DE TODOS ABREVIAR OS

PRAZOS EM SEGUIDA DRA SANTA EXPOS AOS

PRESENTES, A NECESSIDADE DE RATIFICACAO DAS

SOLICITACOES CONTEMPLADAS EM 96/97, PELA PLENARIA,

POIS TRATA-SE ESTA RATIFICACAO DE UMA NORMA ATUAL

FOI APRESENTADO A PLENARIA O COORDENADOR DA CT

PLAGI O REPRESENTANTE DA SABESP, O SR. MILSON

CESAR PAGLIARINI EM SUBSTITUICAO AO DR. BRUNO

MASET FILHOTES MILSON AGRADECEU A INDICACAO

DO SEU NOME PARA COORDENAR A CT PLAGI E

SOLICITOU AOS DEMAIS ORGAOS PARA QUE VENHAM

COMPOR A COORDENACAO DAS DEMAIS CAMARAS

TECNICAS DR. SAMIR EXPOS O TRABALHO DAS CAMARAS

TECNICAS E NESSE SENTIDO PEDIU APOIO AOS PRESENTES

NO RECONHECIMENTO DO TRABALHO DAS MESMAS

PARABENIZOU O REPRESENTANTE DA SABESP PELA SUA

COMPETNCIA E SUA INICIATIVA HOUVE EM SEGUIDA A

APRESENTACAO DE UMA EQUIPE TECNICA DO DAEE (SAO

PAULOL, DE UM TRABALHO DE EXECUCAO DE OBRAS,

DESENVOLVIDOS NA REGIAO, A SABESP TAMBEM

APRESENTOU UM VIDEO DO TRABALHO DE PARCERIA ENTRE

SABESP E ALGUNS LAVRADORES EM RIOLANDIA, COM O

SISTEMA DE REUSO PLANEJADO DO EFLUENTE NA

AGRICULTURA APOS EXIBICAO DESSE VIDEO, DR.

ARMANDO DISSE NAO HAVER MAIS NADA A TRATAR,

ENCERRADA REUNIAO AGRADECENDOPOR A A

PRESENCA DE TODOS EU, SANTA VEGA SCOTT, SECRETARIA

EXECUTIVA DO CBH-TG, LAVREI A PRESENTE ATA. SAO

JOSE DO RIO PRETO, 03 DE ABRIL DE 1998.

PROC.11/98-DAEE .

INTERESSADO: ADA. '

DE ACORDO N* 054/98-DAEE/SAJ,COM O PARECER

FLS 180/181, PARECER DA COMISSAO PERMANENTE DE

LICITACOES, FLS 164/178, HOMOLOGAMOS O

PROCEDIMENTO LICITATORIO, BEM COMO ADJUDICAMOS O

OBJETO DA LCITACAO AS EMPRESAS CELSO PEREIRA DE

LIMA, PARA OS ITENS 07, 11/14, 16/18, 23/25, 27/28 E

31; N C PAPEIS LTDA., PARA OS ITENS 03, 05, 29 E 33;

MEGAPEL COMERCIAL LTDA., PARA OS ITENS 04,

07/08, 20/22, E6, 30, 32, 34/35 E 38; PAPELARIA

DIMAX LTDA., PARA OS ITENS 09, 15 E 36; MARINO

COMERCIO DE PAPEIS LTDA., PARA OS ITENS 19 E 37,

PERFAZENDO O TOTAL DE R* 4.145,50, BEM COMO

AUTORIZAMOS A REALIZACAO DAS DESPESAS

DE SAO PAULO

RUA DA REITORIA, 109 CIDADE UNIVERSITARIA F: 818-4244- -

RESOLUCAO 4565, DE 7-5-98

DISPOE SOBRE REESTRUTURACAO DEPARTAMENTAL

DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA DE RIBEIRAO

PRETO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO.

O REITOR DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO,

TENDO EM VISTA O DISPOSTO NA RESOLUCAO N-0 4264, DE

03.05.96, BEM COMO O DELIBERADO PELO CONSELHO

UNIVERSITARIO, EM SESSAO REALIZADA EM 28 DE ABRIL DE

1998, BAIXA A SEGUINTE RESOLUCAO:

ARR. 1' * FICA APROVADA A FUSAO DOS

DEPARTAMENTOS DE CIENCIAS MORFOLOGICAS, ESTOMATOLOGIA E

FISIOLOGIA, PASSANDO A DENOMINAR-SE

"DEPAR•AMENTO DE MORFOLOGIA, ESTOMATOLOGIA E FISIOLOGIA

ARR. 2-* - A SIGLA DO NOVO DEPARTAMENTO SERA *803*.

ART. 3-0 ESTA RESOLUCAO ENTRARA EM VIGOR NA DATA
-

DE SUA PUBLICACAO, REVOGADAS AS DISPOSICOES EM

CONTRARIO (PROC. 98.1.103.58.5)

DESPACHO DO REITOR, DE 8-5-98 .

RATIFICANDO O ATO DECLARATORIO DE INEXIGIBIDADE

DE LICITACAO, DE ACORDO COM O ARTIGO 26 DA LEI

8666/93:

UNIDADE INTERESSADA: COORDENADORIA EXECUTIVA

DE COOPERACAO UNIVERSITARIA E DE ATIVIDADES

ESPECIAIS; CONTRATADA: SOFT CONSULTORIA EM

PROCESSAMENTO DE DADOS LTD&; PROC. USP 98.1.9926.1.0;

PRO-REITORIA DE POS-GRADUACAO

RETIFICACAO DO K.O. DE 7-5-98

NA RES"O, LUCAO COPGR 4560/98, ARRIGO 7O, INCISO

G, LEIA-SE: O PROGRAMA DE PSICOLOGIA, NAO PODERA

UNIVERSITARIA

.

O PRO-REITOR DE CULTURA E EXTENSAO

UNIVERSITARIA, CONSIDERANDO A URGENCIA DE RECUPERAR O

ENGENHO SAO JORGE DOS ERASMOS PARA SUA

DEVOLUCAO A COMUNIDADE, ATRAVES DE USO QUALICADO

NAS COMEMORACOES DOS 500 ANOS DO

DESCOBRIMENTO DO BRASIL, BALX A SEGUINTE PORTARIA

ARRIGO 12 FICA CRIADO, JUNTO A COMISSAO DE

-

PATRIMONIO CULTURAL, GRUPO GESTOR COM AS

SEGUINTES ATRIBUICOES:

I DISPONIBILIZAR PARA O PUBLICO O ENGENHO SAO
-

JORGE DOS ERASMOS EM 21 DE ABRIL DE 2000, DENTRO

DE PADROES ACADEMICOS COITADOS A PESQUISA,

DOCENCIA E EXTENSAO CULTURAL;

II DISPOR SOBRE O GERENCIAMENTO DO.BEM EM
-

EXAME DE MODO A CONCRETIZAR O ITEM ANTERIOR;

III ESTABELECER A DESTINACAO DO LEGADO
-

ARQUEOLOGICO DO SITIO;

IV - GARANTIR A CONTINUIDADE DA PESQUISA NAS

DIVERSAS AREAS CONCERNENTES AO MESMO;

V - ESTABELECER O RELACIONAMENTO

TECNICOADMINISTRATIVO COM AS INSTANCIAS DAS ESFERAS MUNICIPAL,

ESTADUAL E FEDERAL

ARTIGO 2' - O GRUPO GESTOR MENCIONADO NO

DO ARTIGO ANTERIOR, SERA INTEGRADO PELOS
CAPUT

PROFESSORES DOUTORES JOSE SEBASTIAO WITTER, JOSE

BUENO CONTI E JULIO ROBERTO KATINSKY A

PRESIDENCIA DO PRIMEIRO

ARTIGO 3* - NO PRAZO DE 60 DIAS, A CONTAR DA

PUBLICACAO DESTA PORRARIA, DEVERA O GRUPO GESTOR

APRESENTAR A COMISSAO DE PATRIMONIO CULTURAL O

CRONOGRAMA DE ATIVIDADES DO GRUPO

ARTIGO 4-* - ESTA PORRARIA ENTRARA EM VIGOR NA

DATA DE SUA PUBLICACAO

ESCOLA DE ENGENHARIA

DE SAO CARLOS

DESPACHOS DO DIRETOR, DE 8-5-98

PROC. N * 98.1.773.18.1 CONVENIO CAPELOPROC
-

043/97 - RATIFCO O ATO DECLARATORIO DE DISPENSA DE

LICITACAO DE ACORDO COM O ARRIGO 26 DA LEI 8.666/93,

ALTERADA PELA LEI 8883/94, MEDIDA PROVISORIA N*

1531-18 DE 29/04/98 E PORRARIA GR 3010/96 UNIDADE
-

INTERESSADA: ESCOLA DE ENGENHARIA DE SAO

CARLOS; CONTRATADA: OSVALDO RAYMUNDO ME.

PROC. N * 98.1.774.18.8 CONVENIO CAPELOPROC
-

043/97 RATIFICO O ATO DECLARATORIO DE DISPENSA DE
-

CITACAO DE ACORDO COM O ARRIGO 26 DA LEI 8.666/93,

ALTERADA PELA LEI 8883/94, MEDIDA PROVISORIA N *

1531-18 DE 29/04/98 E PORTARIA GR 3010/96 UNIDADE
-

INTERESSADA: ESCOLA DE ENGENHARIA DE SAO

CARLOS; CONTRATADA BRASLAB EQUIPAMENTOS

PARA LABORATORIOS LTDA.

CIENCIAS FARMACEUTICAS

DESPACHOS DO DIRETOR, DE 11-5-98

RATIFCO O ATO DECLARATORIO DE DISPENSA DE

LICITACAO, DE ACORDO ARRIGO 26 DA LEI 8666 DECOM O

21/06/93 E PORRARIA GR 3010, DE 20.06.96, CONSTANTE

DOS PROCESSOS A SEGUIR MENCIONADOS:

PROCESSO: 98.1.551.9.0

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAL

PERMANENTE

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS

CONTRATADA: PACKARD INSTRUMENTS CO.

PROCESSO: 98.1.552.9.6

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAIS

PERMANENTES

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS

CONTRATADA MILLIPORE CORPORATION

CONSUMO

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS

CONTRATADA MERCK DARMSTADT

PROCESSO: 98.1.560.9.9

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAIS

PERMANENTES

INTERESSADO: FACULDADE DE CENCIAS

FARMACEUTICAS

CONTRATADA: NETZSCH BELIMED GMBH

PROCESSO: 98.1.559.9.0

ASSUNTO: AQUISICAO DE MATERIAIS

PERMANENTES E DE CONSUMO

INTERESSADO: FACULDADE DE CIENCIAS

FARMACEUTICAS

FACULDADE DE FILOSOFIA, E

RIBEIRAOLETRAS DE PRETO

EDITAL A,TAC/498

CONCURSO PARA PROVIMENTO DE CARGO DE

PROFESSOR ASSISTENTE DO DEPARAMENTO DE BIOLOGIA

EM CUMPRIMENTO A DECISAO DA CONGREGACAO DA

FACULDADE DE FILOSOFIA, CIENCIAS E LETRAS DE

RI•IRAO PRETO, DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, TOMADA

EM SESSAO DE 16/04/98, ACHAM-SE ABERTAS PELO

PRAZO DE 90 DIAS, CONTADOS A PARIR DA PRIMEIRA

PUBLICACAO DESTE EDITAL, DE SEGUNDA A SEXTA-FEIRA,

EXCETO FERIADOS, DAS 9 AS 11 E DAS 14 AS 17 HORAS, AS

INSCRICOES AO CONCURSO DE TITULOS E PROVAS PARA

PROVIMENTO, NA FORMA DA LEGISLACAO EM VIGOR, DE 1

DE PROFESSOR ASSISTENTE, 303.054,
CARGO VAGA NO EM

NORDIDP, JUNTO AO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA,

CONJUNTO DE DISCIPLINAS DE ZOOLOGIA DE VERTEBRADOS

PODERAO CANDIDATAR-SE AO PRESENTE CONCURSO,

PROFESSORES ASSISTENTES CONTRATADOS NA FORMA

INDICADA NO ARRIGO 19 DAS DISPOSICOES TRANSITORIAS

DO ESTATUTO DA USP, BEM COMO, OS FORRADORES DO

TITULO DE DOUTOR, OUTORGADO PELA USP, POR ELA

RECONHECIDO OU DE VAGUIDADE NACIONAL

AS INSCRICOES DEVERAO SER EFETUARDES NA SECAO DE

COMUNICACOES DA FACULDADE, A AV. DOS BANDEIRANTES,

3900 - BAIRRO MONTE ALEGRE - RIBEIRAO PRETO - SP,

MEDIANTE REQUERIMENTO DIRIGIDO AO DIRETOR DA

FACULDADE, ACOMPANHADO DOS SEGUINTES DOCUMENTOS:

CERRICRADO DE SANIDADE FISICA E MENTAL,

FORNECIDO SERVICO OFICIAL DE SAUDE;
POR

IMPROVA DE QUITACAO COM O SERVICO MILITAR, PARA

CANDIDATOS DO MASCULINO;SEXO

LIGULO DE ELEITOR

IV10 EXEMPLARES DE MEMORIAL CIRCUNSTANCIADO,

QUAL SEJAM TRABALHOSPUBLICOMPROVADA
NO OS

CAIDOS ATIVIDADES REALIZADAS PERTINENTESAS AO

CONCURSO E AS DEMAIS INFORMACOES QUE PERMITAM

AVALIACAO DE MERITOS;
SEUS

VDE E PORRADO DO TEGULO DE DOUTOR
PROVA QUE

OUTORGADO PELA USP, POR ELA RECONHECIDO OU DE

VALIDADE NACIONAL;

VI RELACAO DUAS VIAS, DOS COMPROVANTESEM
-

ENTREGUES

OS DOCENTES EXERCICIO USP SERAOEM NA

DISPENSADOS DAS EXIGENCIAS REFERIDAS NOS INCISOS II

E III, DESDE QUE AS TENHAM CUMPRIDO POR OCASIAO DO

INICIALSEU CONTRATO

OS CANDIDATOS ESTRANGEIROS SERAO DISPENSADOS

DAS EXIGENCIAS DOS INCISOS II E IG, DEVENDO

APRESENTAR COPIA DE VISTO TEMPORARIO OU

PERMANENTE, QUE FACULTE O EXERCICIO DE ATIVIDADE

BRASIL.NERALDA NO

O CONCURSO CONSTARA DE:

A) - PROVA PUBLICA DE ARGUICAO VERSANDO SOBRE O

CONTEUDO DO MEMORIAL (PESO 5);

BL - PROVA DIDATICA PUBLICA; (PESO 3)

C) - PROVA ORAL (PESO 2) - QUE CONSTA DA

APRESENTACAO DE UM PROJETO DE PESQUISA EM ANDAMENTO DO

CANDIDATO

O PROGRAMA OBJETO DO CONCURSO E O SEGUINTE:

PROGRAMA:

CONTEUDO:

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA E CLASSIFICACAO DOS

HEMICHORDATA EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA E

CLASSIFICACAO DOS CHORDATA (UROCHORDATA,

CEPHALOCHORDATA, MONORRINO DIPHORHINA, PLACODERMI,

ACANTHODII, CHONDRICHTHYES, OSTEICTES

AMPHIBIA, REPTILIA AVES, MAMMALIA

E
EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA CLASSFICACAO DOS

HEMICHORDATA

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA CLASSIFICACAO DEE

UROCHORDATA E CEPHALOCHORDATA

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA CLASSIFICACAO DEE

MONORU DIPLONA PLACODERMI SANTOSADIBE

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA CLASSIFICACAO DEE

CHONDRICHTHYES.

EVOLUCAO, CLASSIFICACAO DOSANATOMIA, BIOLOGIA E

OSTEICTES

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA E CLASSIFICACAO DOS

TERRESTRESAMPHIBIA, INVASAO DOS AMBIENTES PELOS

VERTEBRADOS

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA E CLASSIFICACAO DAS

AVES A OCUPACAO DO AMBIENTE AEREO

EVOLUCAO, ANATOMIA, BIOLOGIA E CLASSIFICACAO DE

MAMMALIA

MAIORES INFORMACOES, BEM COMO AS NORMAS

PERTINENTES AO CONCURSO, ENCONTRAM-SE A DISPSICAO

DOS INTERESSADOS ASSISTINCIA TECNICA ACADEMICANA

DA FACULDADE DE FILOSOFIA, CIENCIAS E LETRAS DE

RIBEIRAO PRETO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, NO

ENDERECO ACIMA INDICADO

FACULDADE DE FILOSOFIA, LETRAS E

CIENCIAS HUMANAS

RESUMO DE ALTERACAO DE CONTRATO

PROC.FFLCH 97,1.169.8.9

CONCEDENTE: USP-FFLCH

CONCESSIONARIA: SISEM GRAF
SUPRIMEN

TOS PARA ESCRITORIO E INFORMATICA LTDA.

PARECER JURIDICO: P0389/98 '

OBJETO DE ALTERACAO: PRORROGACAO E REAJUSTE DA

TAXA DE ADMINISTRACAO


